

Karower Löschgruppe wächst weiter

"Das hätte ich nicht für möglich gehalten" sagte Ronny Roesch, Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Plau am See, dass sich nach wenigen Wochen bereits 16 Freiwillige gefunden haben, um den Standort Karow wieder zu beleben.

Nun kam es bei einem gemeinsamen Grillabend zu einem ersten Kennenlernen der Kameraden untereinander. Die hoffen, bald eine einsatzfähige Abteilung der Freiwilligen Feuerwehr Plau am See zu sein. Natürlich waren der Wehrführer selbst und Marco Rexin, der die Initiative für die Wiederbelebung ergriffen hat, auch dabei. Die Motivation jedes Einzelnen ist groß und so arbeiten alle an einer schnellen Herstellung der Bereitschaft. "Durch das Engagement, das die Kameraden zeigen, bin ich optimistisch bald noch einige Kameraden in unseren Reihen begrüßen zu dürfen" sagt Clemens Autrum, der vom ersten Tag an die volle Unterstützung zugesagt hat. Alle sind der Meinung, dass eine Feuerwehr nicht nur wichtig für den Brandschutz ist, sondern genauso ein wichtiger Beitrag zur Belebung der Dorfgemeinschaft.



Weitere Interessenten sind herzlich willkommen. Sie können sich per Mail unter ff-plau-am-see@freenet.de melden. Persönlich oder telefonisch ist dies auch beim Ordnungsamt in Plau am See unter [038735-4940](tel:038735-4940) möglich.

Text: Clemens Autrum

Bildunterschrift: Links nach rechts: Clemens Autrum, Steffen Stumpp, Britta Köpke, Carsten Bruns, Claudia Bruns, Marco Rexin, Jörg Rücker, Simon Autrum